

Am Abend meldet das [bayerische Gesundheitsministerium den ersten 2019-nCov-Fall in Deutschland](#). Der Patient im oberbayerischen Landkreis Starnberg werde medizinisch überwacht, sei isoliert untergebracht und befindet sich „klinisch in einem guten Zustand“.

Die Bundesregierung bereitet sich auf eine mögliche [Rückholaktion für Deutsche aus Wuhan](#) (Merkur.de*) vor, wie Bundesaußenminister Heiko Maas (SPD) mitteilt. Im Raum Wuhan halten sich laut Auswärtigem Amt etwa 90 Deutsche auf.

-
-
-

Werbung

